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Аннотация. В настоящее время в нашей стране ведутся разработки словарей по терминам 

и определениям в области ядерного приборостроения. Авторы данной статьи из российской 

группы разработчиков Международного электротехнического словаря Международной элек-

тротехнической комиссии делятся своим опытом в разработке подобных словарей и результата-

ми анализа возможных международных и отечественных источников аналогичных документов.
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Abstract. Currently, vocabularies of terms and definitions in the field of nuclear instrumentation 

are being developed in our country. The authors of this article from the Russian group of 

developers of the International Electrotechnical Vocabulary of the International Electrotechnical 

Commission share their experience in the development of such vocabularies and the results of the 

analysis of possible international and domestic sources of similar documents.
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